

新造船「第88惣宝丸」の初出港を祝って行われた もちまき。岸壁には大勢の市民が詰め掛け、競い 合うように拾った

ちを拾った。 のご利益にあやかろうと、歓声を上げながらも は、北転船の新造が盛んだった三十年以上前ま さも手伝って大勢の市民が岸壁を訪れ、新造船 ちまき」が十五日、八戸港で行われた。同港で ない」と水産関係者。この日は、そんな物珍し は新造船自体が少なく、もちまきも行われてい ではもちまきをするのが慣例だったが、「近年 新造船竣(しゅん)工後の初出港を祝う「も

岡市内の造船所で建造し | 年ぶり] 。十五日は、白

(戸市の福島漁業(福島 内初の二隻体制巻き網船 もちまきを行ったのは | 率型漁業 | を狙った、国

も採算のとれる「経営効一宝丸」(三〇〇宀)を静一してのもちまきは約二十一れた船上から乗組員らが

哲男社長)。少漁獲量で | 団の本船として 「第88惣 | 行ったもので、 「当社と 一披露目と出港式を兼ねて で竣工祝賀会を開いた。 た。今月十日に八戸港に | 銀町の市第三魚市場北側 入港し、十三日には市内 | の岸壁に係留された同船 般市民への新造船のお 十五日のもちまきは、 の甲板で神事が行われ、 大漁などを祈願した。 しをささげて航海安全、 福島社長や乗組員が玉べ この後、大漁旗で彩ら

港 戸

陸沖でのカツオ・マグロ うに拾った。日ごろは静 漁に出漁する。 けて仮出港。今月下旬! かな岸壁は、大きな歓声 もの市民が両手をいっぱ ると、詰め掛けた数百人 あらためて、同港から に包まれた。 いに伸ばし、競い合うよ 船は同日、 石巻港に向

次々と紅白のもちを投げ